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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Januar dieses Jahres wurden am Sportplatz in Kerspleben eine ca. 20 Meter lange Fläche aus 

gesunden Bäumen und Sträuchern entfernt. Der Erfurter Sportbetrieb als Eigentümer des Platzes 

beabsichtigt, hier ein Fangnetz zu errichten. Laut Presse wurden Anwohner über die Maßnahmen 

weder im Vorfeld noch im Nachgang informiert.  

  

Ich frage Sie daher: 

1. Warum wurden die Anwohner nicht in die Baumfällentscheidung miteinbezogen? 

 

2. Welche Möglichkeiten sehen Sie, zukünftig betroffene Bürgerinnen und Bürger mit 

einzubeziehen? 

 

 

 

 

26.02.2014, gez. i. A. Meißner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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